

[Weitere Angaben: <https://bawue.museum-digital.de/object/4933> vom 19.04.2024]

	<p>Objekt: Medaille auf Per Afán de Ribera y Portocarrero, Mitte 16. Jahrhundert</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Kunstkammer der Herzöge von Württemberg, Münzkabinett, Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen</p> <p>Inventarnummer: MK 18558</p>
--	---

## Beschreibung

Per Afán de Ribera y Portocarrero, Herzog von Alcalá, war von 1559 bis zu seinem Tod im Jahr 1571 Vizekönig von Neapel. Die Vorderseite der Medaille zeigt ihn im Brustbild nach rechts, er trägt einen Harnisch. Auf der Rückseite sind die Sternzeichen von Jungfrau, Waage und Krebs abgebildet.

Da die Vorderseiteninschrift seinen Titel als Vizekönig von Neapel nicht nennt, dürfte die Medaille vor 1559 entstanden sein.

[Matthias Ohm]

## Grunddaten

Material/Technik:

Silber

Maße:

D. 51 mm, G. 51,83 g

## Ereignisse

Hergestellt wann 1540-1560

wer

wo

Wurde wann

abgebildet  
(Akteur)

wer

Per Afan de Ribera y Portocarrero (1509-1571)

[Zeitbezug]      wo  
wann      1500-1590er Jahre  
wer  
wo

## Schlagworte

- Porträt
- Sternzeichen
- Tierdarstellung

## Literatur

- [] (1710): Cimeliarchium seu thesaurus nummorum tam antiquissimorum quam modernorum serenissimi principis Friderici Augusti ducis Wurtembergiae. Stuttgart